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Compte-rendu  
Réunion APE  

1er Juillet 2024 
 
 
Présents : 
Manuel PERRET 
Matthieu CROCHEMORE 
Carole MORISSEAU pour l’Amicale Laïque 
Emilien BRUNELIERE 
Marjolaine THOMAS 
Stéphane GRICOURT  
Mickaël 
Thierry CLAUSSE 
Fanny  
Adeline CHEVREUIL 
 
 
Excusées : 
Hélène BAZILE SENECHAL 
Isabelle pour l’Amicale Laïque 
Céline NICOLAS NICOLAZ  
 
 

- Approbation du dernier compte-rendu 
 

- 1er bilan de la fête de l’école 
 
. la participation et l’ambiance ont été bonnes ; l’esprit des fêtes de l’école d’il y a quelques années 
se retrouve progressivement 
. le fait de réunir les spectacles des classes et l’après-midi festive a été apprécié 
. certains parents expriment le regret qu’il n’y aient eu que deux  enseignants à être venus partager 
l’après-midi avec les familles  
. la prochaine fête de l’école est fixée au Samedi 29 Juin ; une réflexion sur une proposition plus tôt 
dans l’année est en cours 
. une meilleure organisation pour le rangement et le nettoyage sera à prévoir pour l’année prochaine 

 
 le bilan complet sera établi par le groupe des bénévoles organisateurs fin août 
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- Benne à papier  
 

. l’organisation de cette année n’a pas été optimale faute de temps 

. nous attendons les retours de cette opération et l’argent qui en aura découlé 

. pour l’année prochaine, l’information auprès des parents sera communiquée dés décembre pour 
que les familles puissent anticiper et stocker.  
. des affichages seront mis en place pour une meilleure signalétique : présentation et consignes de ne 
pas déposer de plastique notamment.  
 
 

- Subvention du séjour de la classe de CM1-CM2 
  
. il a été convenu que l’APE verserait 20€/élève, idem pour l’Amicale Laïque ; le reste à charge pour 
l’école sera donc de 10€/élève 

. pour les prochaines demandes de subvention :  
 . les projets et demandes devront être présentés en amont 

. une subvention de l’APE, dont le montant sera fixe chaque année, sera versée mi-
septembre pour les projets de l’année scolaire à venir 
. pour rappel : les subventions de l’APE découlent des actions menées par les parents 
l’année précédente. L’APE souhaite sensibiliser sur l’origine des financements et 
transmettre les valeurs de solidarité entre les parents, d’une année sur l’autre, pour 
que tous les enfants en bénéficient. Elle encourage par ailleurs les actions des élèves 
pour s’investir et financer leur projet  

 
 
- Retours sur le conseil d’école 

 
. en présence de l’Inspectrice de l’Education Nationale  

. le temps d’écoute et d’échanges ont été bénéfiques pour les participants.  

. un bilan de l’année a pu être fait quant au suivi des élèves à besoins spécifiques : retours 
sur les défauts de communication entre les partis, les aides annoncées pas toute mises en 
place …    
. une vigilance est maintenue afin de tenir compte de la fatiguabilité des l’équipe et des 
familles  
. le lien avec l’IEN sera maintenu pour préparer la rentrée et appuyer les besoins de l’équipe 
et des élèves  
. aujourd’hui, l’école reste prioritaire dans l’attribution d’AESH et de remplaçants longue 
durée 

. à la rentrée, 188 élèves sont pour le moment inscrits 

. nouvelle répartition des classes pour l’année prochaine : Frédérique (CP-CE1), Marine (CM1-CM2), 
nouvelle enseignante (CE1-CE2)  
. retours sur le financement issu de la vente de livres : il est utilisé tous les deux ans pour financer un 
projet avec un illustrateur 
. une organisation entre l’école et l’Amicale Laïque est encore à trouver concernant le tri des livres de 
la BCD  
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- Retours sur la réunion de partenariat entre l’école, la mairie et l’APE  
 

.  
 
 
 

- Bilan des actions de l’année  
 
. fin de l’action saucissons (qui rapportait environ 450€)  

. réflexion en cours pour la remplacer par une action plus inclusive (vente de fromages, de 
brioches, de chocolats, … ?)  

. communication :  
. une meilleure communication avec l’ensemble des parents FCPE est à prévoir afin que 
chaque parent représentant ait le même degré d’information :  
. un tour de table au début de chaque réunion APE sera organisé afin que chacun 
communique sur l’actualité dont il a connaissance  
. mise en place d’un parent référent FCPE pour faire le lien avec l’ensemble des 
représentants et Elise ?  
. communication d’Elise directement adressée à chaque parent représentant ?  
. inviter les parents à télécharger l’application Sportrégion pour recevoir les informations de 
l’APE  

. soirée de remerciements pour les familles ayant aidé sur les différentes actions de l’année, vendredi 
6 Juillet à 19h30, dans le hall du gymnase  
 
 

- Opération Jus de Pommes  
 
. inscriptions possibles dès maintenant : se rapprocher de Manuel 
. RDV le 5 Octobre, à 8h30, à la Bruffière   
 
 
 


